

*Monsieur FLAMENT Henri  
Retraité SNCF  
37 rue Falque  
13006 MARSEILLE*

*Marseille le 9 avril 2011*

*A Monsieur le Directeur de la SNCF ,*

*Monsieur ,*

*A l'occasion de la commémoration des 30 ans de la mise en service du TGV , il ne faudrait pas oublier ceux qui ont participé à cette grande aventure .  
Je pense à tous ceux qui se sont investis dans la réalisation de ce projet .  
Etant retraité depuis 1986 , j'ai assuré la conduite des TGV de 1982 à 1986 date de ma mise à la retraite .  
Je n'ai jamais compris pourquoi l'accès à la première classe , avec une carte de libre circulation nous a été refusée ?*

*Comment justifier cela ???*

*Recevez , Monsieur le Directeur , mes respectueuses salutations*

*Ci-joint lettre adressée aux syndicats , lors de la publication de l'article « Dialogue » paru dans la Vie du Rail et resté sans réponse !!!*